

[Accueil](#) > [Radio](#) > [La 1ère](#) > [Le 12h30](#) > [Le 12h30 du 17.06.2015](#)

Rawabi prête à accueillir ses premiers habitants ce week-end



La ville de Rawabi a été en partie financée par le Qatar. [Jim Hollander - EPA/Keystone]

Cette ville est située au nord de Ramallah et devrait accueillir à terme jusqu'à 40'000 habitants. Lancé en 2007, ce projet pharaonique a coûté un peu plus d'un milliard de francs en partie financé par le Qatar. Les critiques des Palestiniens n'ont pas tardé contre ces constructions d'une ampleur inédite. Certains ont surnommé Rawabi "la colonie palestinienne" et les habitants des villages autour craignent ses conséquences.

English Translation below

Rawabi, the first preplanned Palestinian city, is ready to welcome its first residents this week.

This city was partly funded by Qatar. (Jim Hollander-EPA/Keystone)

It is located north of Ramallah and should eventually accommodate up to 40,000 people. Launched in 2007, this mammoth project cost just over one billion francs partly funded by Qatar. Critics of the Palestinians were quick to condemn against these constructions of unprecedented magnitude. Some have called Rawabi a "Palestinian colony" and Palestinian villagers are concerned about its consequences.

<http://www.rts.ch/audio/la-1ere/programmes/le-12h30/6853258-rawabi-prete-a-accueillir-ses-premiers-habitants-ce-week-end-17-06-2015.html>

<http://www.rts.ch/>